

Liebe Trampolinfreunde,

oft haben wir darüber gesprochen und geschwärmt „wir müssten doch mal ein Ehemaligentreffen“ organisieren. Leider haben wir nie jemanden gefunden der die Initiative ergreift ...Doch nun ist es soweit. Mani Schwedler hat seine ganze Kreativität eingebracht und ist fündig geworden.

Das Treffen der Oldies findet am 12. November ab 16 Uhr in der Tornhall in Büttelborn, Friedrich-Ludwig-Jahnstraße 4 statt. Eventuell gibt es schon ab 13.00 Uhr ein buntes Programm - z.B. Kicken, Bowling

Im Vorfeld waren uns folgende Rahmenbedingungen wichtig:

- Nähe Frankfurt (den Weg kennen auch ohne Navi alle noch von früher)
- Hohe Teilnehmerzahl (im November sind i.d.R. nicht viele Termine)
- Räumlichkeit zum gemütlichen Beisammensein mit Musik. Direkt daneben eine Sporthalle für Aktivitäten oder zum Übernachten.
- Hotels/Gästehäuser zu Fuß erreichbar.
- Finanzieller Aufwand individuell gestaltbar (es gibt keine Umlage). Jeder entscheidet wann er anreist, wo er übernachtet, was er isst und trinkt.

Die Räumlichkeiten in Büttelborn bieten genügend Platz, Partner sind herzlich willkommen. Gerne könnt Ihr diese Einladung an ehemalige Trampoliner weitergeben. Um die Teilnahme etwas einzugrenzen, hatten wir grob an die Geburtsjahrgänge 1950 bis 1970 gedacht. Gilt nur als Orientierung! Ein paar Jahre jünger oder älter... das passt.

Zur besseren Planbarkeit benötigen wir eine verbindliche Zusage mit folgenden Angaben (An- und Abreisedatum, Anzahl Personen, siehe Anlage) bis zum Samstag, dem 8.10.2016 (ein paar Tage später werden wir verkraften).

Falls Ihr Anregungen habt könnt Ihr uns gerne kontaktieren.

Wir halten Euch auf dem Laufenden und freuen uns auf ein Wiedersehen mit möglichst vielen Weggefährten.

Herzliche Grüße

Gabi Dreier, Mani Schwedler, Kalli Hüninghake